

ASPIRASI WARGA

Kapolsek Klari Hadiri Acara Maulid Nabi Muhammad SAW di Perum BKP

KARAWANG - KARAWANG.ASPIRASIWARGA.COM

Jan 19, 2025 - 22:54



Polres Karawang - Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha., SH didampingi anggota Bhabinkamtibmas Aiptu Triyono menghadiri perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW yang berlangsung di halaman masjid Al Iklas perum BKP desa duren Kecamatan Klari Karawang pada Sabtu malam (18/01/2025). Jam 20.00 wib. Acara tersebut dihadiri oleh berbagai tokoh masyarakat, pemuka agama, serta Puluhan masyarakat perum BKP Desa Duren.

Dihubungi setelah acara, Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugrah, SH mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH mengungkapkan rasa syukur dan penghargaan atas kesempatan untuk merayakan hari kelahiran Nabi Muhammad SAW bersama masyarakat. Ia menekankan pentingnya meneladani akhlak dan ajaran Nabi dalam kehidupan sehari-hari, serta memperkuat tali silaturahmi antarwarga.

“Perayaan Maulid Nabi ini bukan hanya merupakan momen spiritual, tetapi juga kesempatan bagi kita untuk memperkuat ukhuwah Islamiyah dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat. Mari kita teruskan ajaran Nabi dengan meningkatkan kualitas diri dan kepedulian terhadap sesama,” ujar Kapolsek.

Acara Maulid Nabi di perumahan BKP dimulai dengan pembacaan shalawat dan dilanjutkan dengan ceramah agama yang menekankan pentingnya meneladani sifat-sifat mulia Nabi Muhammad SAW dan menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari.

Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.SH berharap acara seperti ini dapat berlangsung secara rutin dan terus menerus mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta mendorong terciptanya lingkungan yang aman dan harmonis.

Dengan kehadiran Kapolsek dan Bhabinkamtibmas dan berbagai elemen masyarakat dalam acara Maulid Nabi ini, diharapkan semangat dan nilai-nilai kebaikan dari ajaran Nabi Muhammad SAW dapat lebih dirasakan dan diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain